

HOUPLINES

« Poly... Sons » présente son deuxième concert, samedi prochain

On se souvient encore de la superbe prestation des choristes houplinois à l'occasion de leur tout premier concert l'année dernière à Houplines. Depuis à chaque répétition, le groupe vocal « Poly... Sons » a su étoffer son répertoire. Aussi, pour le plus grand plaisir des amateurs de chants, le groupe vocal houplinois présentera son concert annuel, samedi prochain à 20 h 30, à l'église Sainte-Anastasie.

L'année fut studieuse pour le groupe vocal « Poly... Sons » qui a vu ses effectifs croître de 40 % dès le mois de septembre. La saison se termine, comme l'an dernier, par plusieurs concerts et animations. Les choristes et Éric Linne, leur chef de chœur, ont déjà pu faire le point sur leur évolution et leurs progrès après leur prestation effectuée à la maison de retraite de Nieppe, samedi dernier.



L'ensemble vocal « Poly... Sons » est dirigé par Éric Linne et accompagné d'Anne Lepilliez.

C'est un rendez-vous désormais habituel pour le groupe houplinois qui accorde une grande importance au maintien du lien social par l'intermédiaire du chant avec les générations antérieures.

Les résidents, en accompagnant les choristes, ont montré combien ils avaient apprécié les chansons de leur jeunesse qui leur avaient été proposées.

C'est cependant plus particulièrem-

ment samedi, à 20 h 30, à l'église Sainte Anastasie d'Houplines que « Poly... Sons » donne rendez-vous à tous les mélomanes, mais aussi à tous les amoureux de la chanson, pour leur présenter son nouveau répertoire à l'occasion de ce deuxième concert à Houplines.

Des invités au concert

Nul doute que les choristes, leur chef de chœur Éric Linne et leur accompagnatrice Anne Lepilliez en tête, mettront tout en œuvre pour offrir au public une prestation tout aussi réussie que celle de l'an dernier.

Ce sont d'ailleurs deux chorales de grande qualité qui ouvriront le concert puisque le groupe houplinois a invité le Choral arménien, dont la renommée n'est plus à faire, et la chorale Mélodies de Nieppe, encore toute jeune mais très prometteuse. Les choristes peaufinent actuellement leurs partitions pour vous proposer une soirée inoubliable. L'entrée est gratuite. ■

FRANÇOIS DEWAELE